



GEMEINDEN

Mittwoch, 25. Januar 2017

KONZERT

Silberdisteln spenden an VKKK

Erlös des Weihnachtskonzertes spenden die Silberdisteln aus Painten an den Verein für krebskranke und körperbehinderte Kinder

19. Januar 2017 15:45 Uhr



Christiane Mirwald (li.) und Christa Lange (re.) übergaben 700 Euro von den Silberdisteln an Theresia Buhl vom VKKK. Foto: Buhl

PAINTEN. Das alljährliche Weihnachtskonzert des Paintner Frauenchores Silberdisteln hat Tradition. So verwöhnten im Dezember die Sängerinnen unter der Leitung von Elke Niedermeier wieder mit ausgewählten Liedern die Zuhörerinnen und Zuhörer in der Klosterkirche Pielenhofen.

Und es ist auch Tradition, dass der Erlös des Konzertes und der Weihnachtsfeiern

ANZEIGE

London - The B...
Bestpreisgarantie
€ 145

London - New Li...
Bestpreisgarantie
€ 141

an den VKKK (Verein für krebskranke und körperbehinderte Kinder) Ostbayern gespendet wird.

Den Betrag, von den Silberdisteln aufgerundet auf 700 Euro, übergaben Christiane Mirwald und Christa Lange bei einem Besuch im VKKK Elternhaus.

Theresia Buhl vom VKKK zeigte sich erfreut über die großzügige Spende und bedankte sich herzlich bei den Vertreterinnen des Chores für die langjährige und treue Unterstützung.

ZUR STARTSEITE

noch 700 Zeichen

VERÖFFENTLICHEN

Das könnte Sie auch interessieren



SSV JAHN

Jahn will „schwere Zeiten“ durchstehen



ANZEIGE

iPhone SE mit congstar Allnet Flat Tarif



PARTEI

Die Regensburger SPD ist in Schockstarre

[hier werben](#)

 powered by plista